

## ZF verkauft Cherry an Genui

Die deutsche Beteiligungsgesellschaft Genui erwirbt gemeinsam mit dem Cherry-Management die weltweit tätige Cherry-Gruppe des Technologiekonzerns ZF Friedrichshafen AG. Für den Hersteller von Computereingabegeräten und seine Mitarbeiter ergeben sich aufgrund von Investitionsabsichten gute Wachstumsperspektiven.

ZF wolle sich noch stärker auf sein Kerngeschäft konzentrieren, weshalb die vollständige Veräußerung der 100-prozentigen Tochterfirma ein konsequenter Schritt sei. Die Cherry-Gruppe, die im vergangenen Jahr einen Umsatz von rund 80 Millionen Euro erwirtschaftet hat, beschäftigt 380 Mitarbeiter weltweit, davon 280 in der Zentrale im oberpfälzischen Auerbach.

Im Zuge der Übernahme werden Hartmut Jenner und Joachim Coers künftig als Beiräte fungieren und das Cherry-Management beraten. Dank des persönlichen Engagements der Unternehmer und ausgezeichneter Wachstumsperspektiven von Cherry ergeben sich durch die Übernahme für das Unternehmen und seine Mitarbeiter hervorragende Entwicklungsmöglichkeiten.

Die Übernahme, für die keine regulatorischen Freigaben erforderlich sind, wird voraussichtlich noch im November dieses Jahres vollzogen. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Foto: Auto-Medienportal.Net/ZF